

Anlage Hausordnung Handynutzung:

Die Nutzung von Handys wurde von Erziehungsberechtigten, Lehrkräften und der Schülerschaft verbindlich geregelt. Diese Vereinbarung wurde von der Schulkonferenz am 28.06.2022 beraten und beschlossen. Daraus ergeben sich folgende Regeln:

Das Handy darf von allen Schülerinnen und Schülern in die Schule mitgebracht werden. Im Außenbereich des Schulgeländes ist die Handynutzung für **alle** Schülerinnen und Schüler in den Pausen verboten. Hier haben die respektvollen und höflichen Begegnungen mit anderen Menschen Vorrang. Im Schulgebäude besteht ein Handyverbot, jedoch werden folgende klassenstufenspezifischen Regeln festgelegt:

Kl. 5 bis 9 Das Handy bleibt grundsätzlich ausgeschaltet oder im Flugmodus in der Tasche oder im Spint

dringende Anrufe nach Absprache mit einem Lehrer möglich

Einsatz im Unterricht nach Lehreraufforderung zu Recherchezwecken o.ä.

Kl. 10 bis 12 wie Klasse 5 bis 9 und zusätzlich

Nutzung in den Pausen und Freistunden im Klassenraum und der Aula möglich

Bei Verstoß wird das Handy von der Lehrkraft eingezogen und kann 14.20 Uhr bei der Schulleitung abgeholt werden. Im Wiederholungsfall darf das Handy ausschließlich von einem Elternteil abgeholt werden.


25.08.2022
Dr. Conrad
Schulleiterin